

LA CHISPA

PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!

Órgano Central del Partido Comunista Obrero de la Argentina - Número suelto 10 cts. - Redacción y Administración: JUJUY 253

JUJUY 253

El 2 de Diciembre el proletariado debe demostrar su conciencia de clase

ELECCIONES MUNICIPALES

Las elecciones municipales del 2 de diciembre convocan a una enorme masa política alrededor de los diez y ocho partidos que se disputan la representación en el Concejo Deliberante. Con estas elecciones el irigoyenismo intenta obtener una mayoría absoluta en la representación de todos los cuerpos colegiados, lo que significa la impunidad política y la dictadura democrática burguesa, es decir, todo lo contrario.

Los amigos del irigoyenismo, del campo político burgués, se presentan con sus fuerzas divididas; sin ningún arreglo político salvo el socialismo —y que no es más que la forma frívola de la personalidad ideológica que la permitía obtener los votos de los simpatizantes comunistas. Su oportunismo, su táctica contrarrevolucionaria, su estrategia burguesa, su lista a las que ha quitado todo valor clásico, lo incapacitan para ser las vanguardia y mantener la posición de los años que dieron la concepción. Poco les vale la lucha de los conservadores, que también trae sus dividendos.

Nuestro partido ha correspondido la campaña mejor. Hevada y las consignas más encarnadas en la más profunda conciencia de la clase obrera. No basta precisamente el reformismo que quedó burdo del amarillismo político. Su incapacidad es no solo táctica sino también ideológica, para combinar la lucha de la clase obrera con la lucha de los campesinos. Alguno de la línea marxista no ve ni comprende el papel imperialista de la actual administración, ni menos su proyección clásica en el orden nacional.

No puedo entonces, combatir al arriarismo ni burlarme su borgoña político electoral.

El comunismo no posee debilidad en esta elección. La sección de la Internacional Comunista que representa a los trabajadores no existe en condiciones de conquistar esa posición por carecer de contactos organizados entre sus numerosas fuerzas, por la escasez de una cultura popular que la identifica con la masa, por abandonar la agitación y propaganda, por el despliegue político que la cultiva como consecuencia de la otra fracción y su campana revolucionaria enemiga de la conciencia ideológica que la permite obtener los votos de los simpatizantes comunistas.

El imperialismo inglés tiene el monopolio casi absoluto de los transportes nacionales, provinciales y urbanos.

La historia económica argentina de la época de la penetración imperialista inglesa es larga. De allí su dominio sobre el gobierno argentino actual que sufre el poder luciendo dañado obrista.

El mundo capitalista devoró el Ruso, nadie solapó su campana contrarrevolucionaria en el que el imperialismo ha realizado concretamente de las aspiraciones proletarias.

Rusia es la vanguardia revolucionaria que el proletariado revolucionario ha alcanzado en el momento histórico dado, la insurrección final contra la burguesía y su defensa y mantenimiento de la Revolución encarnada en Rusia.

El mundo capitalista devoró el Ruso, nadie solapó su campana contrarrevolucionaria en el que el imperialismo ha realizado concretamente de las aspiraciones proletarias.

Rusia es la vanguardia revolucionaria que el proletariado revolucionario ha alcanzado en el momento histórico dado, la insurrección final contra la burguesía y su defensa y mantenimiento de la Revolución encarnada en Rusia.

La masa obrera debe poner al descuberto el significado reaccionario de su política, predominando para que Rusia sea reconocida por el estado argentino.

Para la proletariado, la lucha contra el imperialismo, la lucha contra el militarismo hidroperiférico de la post-guerra; contra la invasión de los pueblos oprimidos que tuvieron por su libertad nacional.

La dependencia de Europa. El imperialismo ha dejado de ser el fuerte enemigo político del radicalismo. Las fuerzas demócratas del 24 de octubre, alrededor del reformismo que quedó burdo del amarillismo político. Su incapacidad es no solo táctica sino también ideológica, para combinar la lucha de la clase obrera con la lucha de los campesinos. Alguno de la línea marxista no ve ni comprende el papel imperialista de la actual administración, ni menos su proyección clásica en el orden nacional.

El socialismo ha cumplido su deber de provocación, a objeto de establecer su existencia. En su balancón sanguinario tigura la muerte y la persecución de los más destacados luchadores proletarios, la implantación de la delincuencia y del terrorismo, el abogado de los intereses clasistas, la destrucción de los organismos obreros de acción clásica; la militarización del pensamiento, sentimiento y actividad. Hacemos hacia un fin: la estabilización del régimen, el resurgimiento de la burguesía italiana.

El régimen fascista ha cumplido su deber de provocación, a objeto de establecer su existencia. En su balancón sanguinario tigura la muerte y la persecución de los más destacados luchadores proletarios, la implantación de la delincuencia y del terrorismo, el abogado de los intereses clasistas, la destrucción de los organismos obreros de acción clásica; la militarización del pensamiento, sentimiento y actividad. Hacemos hacia un fin: la estabilización del régimen, el resurgimiento de la burguesía italiana.

El régimen fascista es la forma típica que adopta la contrarrevolución en su periferia de la revolución socialista. Es el proletariado carece de su partido, de una vanguardia que lo conduce a la insurrección y la lucha.

El fascismo italiano, no en poco lo tanto, fundó su régimen sobre el mismo proceso histórico de la burguesía en su decadencia y que lucha por supervivir.

Los huestes fascistas, han terminado su función histórica, que es la de ser el último vestigio democrático burgués que subsistió, el Parlamento, ha desaparecido en su inutilidad como expresión de violencia popular, como expresión de la fuerza popular, que es la Gran Concejo Nacional Fascista — el rédito general de las milicias — es ahora la dirección total y absoluta del Estado italiano.

La Justicia está ejercida por el Tribunal Especial, que es un tribunal fascista.

La cultura italiana, está regida por el fascismo hasta en su más alta expresión; a la brillante acción del escritor de investigación científica y de creación artística, le ha seguido el más alto desarrollo de la ciencia médica, de la medicina, de la ciencia económica, de la ciencia y la técnica, campeones del idealismo filosófico, justificadores ante el mundo de las atrocidades del fascismo.

Hasta el momento es fascista en Italia.

Pero el fascismo ha querido no solo consolidar la industria nacional sobre la base de la anarquía política, del proletariado y del campesinado económicamente débil y subdesarrollado.

Algunos países, país de immigración italiana, sigue siendo el más importante, y cada vez más, la base de los salarios, aumento en las jornadas, crecimiento del valor de las subsistencias, si bien que intenta proteger la fuerza de trabajo italiana, que es la que fortalece el capitalismo italiano.

De ahí su problema inmigratorio.

Argentina, país de immigración italiana, sigue siendo el más importante, y cada vez más, la base de los salarios, aumento en las jornadas, crecimiento del valor de las subsistencias, si bien que intenta proteger la fuerza de trabajo italiana, que es la que fortalece el capitalismo italiano.

Concordante, sigue una política de

sacar y vender a los trabajadores conscientes.

RAFAEL GRECO Y ANGELICA MENDOZA ERAN INOCENTES:

RAFAEL GRECO Y ANGELICA MENDOZA ERAN INOCENTES: